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Gosia: Nun, ich erinnere aus unserem vorherigen Gespräch, dass es 2008 war, als Du hierher 
gekommen bist? Und habe ich es richtig verstanden, dass ihr auch schon vorher einmal hier wart? 

Swaruu: Wir waren schon einmal hier, in kleinerer Anzahl. Wir sind seit Tausenden von Jahren hier. 
Aber wir sind 1952 in Erscheinung getreten und dann wieder 2008 mit einer viel größeren Anzahl und 
sind seitdem hier. 

Gosia: Ihr seid 2008 mit Verstärkung zurückgekommen. Warum? Was genau ist passiert? 

Swaruu: Die Kabale bereitete die Ernte der Menschen vor. Ein Massenmord. Es war während den 
Endzeiten des Jahres 2012. Wir haben sie gestoppt! Agenda 21 um genau zu sein. Diese war im Jahr 
2012 auf Hochtouren. Es ist jetzt langsamer geworden, aber leider noch nicht vorbei! 

Gosia: Hat es mit der Agenda der Neuen Weltordnung zu tun? Beseitigung der Menschenbevölkerung 
usw.? 

Swaruu: Ja, das ist Teil der NWO. 

Gosia: Ok wow, also bist Du dafür zurückgekommen. Was meinst du nun mit den Endzeiten? Ich 
dachte, das Jahr 2012 bedeutet den Aufstiegsprozess? 

Swaruu: In Wirklichkeit ist es ein Aufstiegsprozess, wie du gesagt hast. Das Problem ist, dass die 
Kabale den 11.September 2001 als Startschuss für ihren negativen Plan verwendet hat. 

Gosia: Wow ... Dies ist eine explosive Information. Zumindest für mich. Ich war mir dessen nicht 
wirklich bewusst.

Swaruu: Jetzt bist du es. 

Gosia: Unter anderem deshalb bist du gekommen. 

Swaruu: Ja. Es gibt nicht nur einen Grund. Es gibt viele! 

Gosia: Kannst Du mir die anderen Gründe nennen, warum ihr hier seid? 

Swaruu: Die Probleme der Erde zu lösen, ist nichts, was wir von außen tun können. Es muss sich von 
innen lösen. Wir weisen Menschen also darauf hin, so dass diese wiederum mehr sehen, dass sie selbst 
nachforschen, bis ein Wendepunkt im Bewusstsein erreicht ist, und dann beginnen sich die Dinge dem 
Positiven zuzuwenden. 
Und Du musst die Massen nicht erwecken, mach Dir darüber keine Sorgen. Alles, was nötig ist, ist, 
einen Schlüsselkern der Menschen zu erwecken. Der Rest wird folgen. Und sie werden folgen, weil sie 
nicht einmal echte Menschen sind, sondern Manifestationen im Geist der wenigen wirklichen 
Menschen auf der Erde! 
Wir führen derzeit eine massive Kontaktkampagne durch, um Informationen zu liefern, die bei einigen 
Menschen Anklang finden. Es mag bei den meisten keine Resonanz finden, und das muss es auch nicht.
Wir brauchen nur ein paar Schlüsselpersonen zu aktivieren. Dann wird eine Kettenreaktion auftreten.



 Gosia: Und wenn es mit ihnen in Resonanz geht... ist DAS schon der Zweck des Kontaktes.. in 
Resonanz zu gehen? Ist in Resonanz gehen genug? 

Swaruu: Wenn es in Resonanz geht, hat sich der Zweck erfüllt. Dadurch verstehen diese 
Schlüsselpersonen, wer sie sind. Sie werden in Übereinstimmung mit ihrem wahren Selbst sein und 
damit beginnen, eine andere Realität für sich selbst und somit auch für den Rest der Menschheit oder 
der Welt zu manifestieren. Während sie manifestieren, verändern sie die Welt. Sie formen sie. Diese 
Schlüsselpersonen manifestieren die Realität, die Du siehst. Was ich meine ist, dass wenn Du 7 500 000
Schlüsselpersonen hast und sie alle verstehen, was los ist, werden sie eine neue Realität für alle 
manifestieren, weil der Rest der Bevölkerung auf der Erde einfach nur mehr Matrix ist. 
Da sie nur mehr Matrix ist, ist sie das Produkt der Manifestation dieser erwähnten Schlüsselpersonen. 
Wir oder irgendjemand anderes können nicht auf die Erde kommen, auf alle Negative schießen und den
Ort säubern und dann eine neue holographische Regierung bilden und das alles, weil es nicht dauerhaft 
wäre. 
Es würde nicht von Dauer sein, wir wissen das, weil wir diese Erfahrung schon gemacht haben, mit 
schrecklichen Ergebnissen! Menschen neigen dazu, uns zu Gottheiten zu machen, die wir nicht sind! 
Wir sind „Boten" im Sinne der eigentlichen Bedeutung des Wortes "Engel". Und seit Hunderten, wenn 
nicht Tausenden von Jahren habt ihr uns immer wieder dieses Engels-Ding angehängt. Das liegt daran, 
dass die Menschen auf der Erde auf diese Weise erzogen werden. Sie suchen nach einem "Elternteil", 
das sich um sie kümmert. 
Das geschieht auf eine Weise, die geeignet ist, um hier einen Unterschied von uns und Euch Menschen 
zu skizzieren ... Wir sind eine Rasse, die sich selbst verantwortlich macht, deshalb sind wir 
Erwachsene. Die Menschen hingegen wissen nicht, wie sie verantwortlich sein sollen. Den Menschen 
auf der Erde muss gesagt werden, was sie denken sollen, was richtig und was falsch ist. Auf wen man 
hören sollte ... Erst der Vater und die Mutter, dann die Lehrer in der Schule, dann die Chefs an ihren 
Arbeitsplätzen, die Priester und die Politiker. Ihr werdet ständig von jemanden geführt und wisst nicht, 
wie ihr eure eigenen Entscheidungen treffen sollt. Ihr habt einem geführten Verstand, zumindest die 
meisten von euch. Also müsst ihr lernen, wie man erwachsen wird! Seid selbstverantwortlich. 
Die Menschen müssen selbst diejenigen sein, die die Unterdrücker überwinden. Nicht wir. Wir 
brauchen keinen Anerkennung, wir wissen wer und was wir sind. Die Menschen müssen die Arbeit 
machen. 
Aber zurück zu dem Grund, warum wir genau jetzt hier sind. Wir sind hier, um die Befreiung der Erde 
zu unterstützen und die feindliche außerirdische Übernahme zu verhindern, die größtenteils von 
Reptilien stammt. Wir sind auch hier, um den Aufstieg der Erde aus wissenschaftlicher Sicht zu 
unterstützen und zu untersuchen. Und viele von uns kommen auch aus persönlichen Gründen hierher. 
Abgesehen davon, und damit verwandt, sind wir hier um unsere Sternensaaten auf der Oberfläche zu 
begleiten, die das Erwachen der Menschen von innen unterstützen, also diejenigen von uns, die auf der 
Erde inkarnieren wollen. Wir sind hier um sie von oben zu überwachen und dann nach Hause zu holen, 
sobald sie ihre Aufgabe erfüllt haben. 

Gosia: Ich verstehe. Und kann das nicht von deinem Planeten aus gemacht werden? 



Swaruu: Es ist ebenfalls möglich geschieht auch. 
Aber von einem Raumschiff im Orbit, ist es schneller und bequemer. Das Hauptproblem zwischen 
unseren Planeten besteht darin, dass es einen signifikanten Zeit Unterschied von 4,5 zu 1 gibt. Es sind 
für jeden Tag auf unseren Planeten 108 Stunden auf der Erde vergangen. 4 Tage 12 Stunden für jeden 
Tag auf unseren Planeten! 

Gosia: Ist es das gleiche Zeitverhältnis für euch jetzt in der Umlaufbahn? 

Swaruu: Nein, hier ist die Zeit nur 5 Minuten langsamer pro Tag. Wenn ich eine Uhr hätte und sie mit 
Deiner synchronisieren würde, wäre meine morgen 5 Minuten langsamer als Deine. 
Einen weiteren Tag, würde es 10 Minuten langsamer sein und so weiter. 

Gosia: Aber Du bist immer noch in der fünften Dichte dort oben in der Umlaufbahn. Sollte es nicht 
dasselbe sein wie auf Deinem Planeten?

Swaruu: Nein. Die Zeit ist relativ zu jeder Person. Sie ist keine universelle Konstante, wie Einstein 
fälschlicherweise behauptet. Die Zeit auf einem Planeten ist der Durchschnitt der Wahrnehmung der 
gesamten Bevölkerung auf ihm. 

Gosia: Also hat es nichts mit Dichten zu tun? 

Swaruu: Nein. Nur weil Dichten an das Bewusstsein gebunden sind. Zeit ist ein Produkt oder eine 
Wahrnehmung jedes einzelnen Bewusstseins. An sich ist sie nicht existent. 

Gosia: Ok ... Du sagst, dass die Zeit nur die Wahrnehmung innerhalb des Bewusstseins der Menschen 
ist, die in der gegebenen Welt / Dichte leben. Ist das der Grund, warum eure Zeit im Orbit unserer Zeit 
hier ähnlich ist? Weil ihr hier näher an 3D seid und UNSER Bewusstsein euch beeinflusst? 

Swaruu: Richtig, und auch, weil wir uns mit euch und den Erdbewohnern abstimmen, ist unsere 
kollektive Wahrnehmung der Zeit, hier im Orbit ähnlich. 

Gosia: Hmmm, ok zurück zu den Gründen, warum ihr hier seid. 
Gibt es einen anderen Grund, warum du hier bist? Du hast gesagt, um uns beim Aufstieg zu helfen ... 
aber ist es FÜR DICH wichtig, dass wir aufsteigen? Oder helft ihr uns aus rein altruistischen Gründen? 
Ich verstehe, dass ihr hier seid, um zu helfen. Die Frage ist WARUM .... das tiefere warum. Ist es 
vielleicht so, dass unsere Anwesenheit in 5D aus irgendeinem Grund benötigt wird? 

Swaruu: Die reale Bevölkerung der Erde besteht aus Sternensaaten, auch wenn sie auf der Erde bereits 
seit mehreren oder seit Tausenden von Inkarnationen sind, sind sie alle Sternensaaten, weil sie nicht auf
der Erde entstanden sind, sie sind aus der Quelle. Im Grunde genommen sind die wirklichen Menschen 
auf der Erde wir alle. Unsere Familie. Und wir können nicht wirklich frei sein, wenn jemand anderes 
unterdrückt wird. Auch sind viele von uns dort und hier zur gleichen Zeit. In verschiedenen Zeitlinien 



und deren Varianten. Und ja, ihr werdet in 5D benötigt, weil 5D zu Hause bedeutet, so zu Hause, wie es
außerhalb der Nicht-Physik möglich ist.

Gosia: Du sagst, ihr könnt nicht wirklich frei sein, wenn jemand anderes unterdrückt wird ... Fühlt ihr 
Euch nicht als freie Rasse? Durch uns unterdrückt? 

Swaruu: Komplizierte Antwort. Meine Leute sagen und fühlen, dass sie viel Karma tragen. Durch 
Dinge wie zum Beispiel den Mars zerstört zu haben. Sie haben das Gefühl, dass, euch zu helfen, ihr 
Karma reinigt. Das Problem ist, dass das Karma-Konzept falsch ist. Sie müssen kein schlechtes Karma 
tragen, Sie tun es nur, weil Sie sich dafür entscheiden. Du befreist Dein Karma, wenn Du verstehst, 
warum Deine vergangenen Ereignisse stattgefunden haben. Du überwindest das Karma, wenn Du 
genügend Weisheit ansammelst und verarbeitest, um alles loszulassen. Unter diesem Gesichtspunkt 
sind wir nur aus altruistischen Gründen hier. 

Gosia: Wir müssen definitiv in der Zukunft nochmal über das Konzept des Karma sprechen. 

Swaruu: Kein Problem. Ich bin für Dich da. 

Gosia: Und du hast Dich freiwillig gemeldet, um hierher zu kommen? 

Swaruu: Ja, es ist ausschließlich freiwillig. Meistens sind es die jungen und idealistischen Taygetaner, 
die hier her kommen. Die Älteren bevorzugen andere Dinge. 

Gosia: Zurück zu dem Gefühl, nicht frei zu sein.. weil das immer noch in meinen Gedanken ist.. Du 
sagst: Wir können nicht wirklich frei sein, wenn jemand anderes unterdrückt wird. Bedeutet das, dass 
ihr für die Menschen Mitgefühl empfindet? Oder helft ihr einfach, um selbst frei zu sein? Oder ist alles 
miteinander verbunden? 

Swaruu: Es ist alles verbunden. Das Konzept, dass wir alle eins sind, ist hier sehr klar. Wir sind eine 
sehr einfühlsame Rasse und wir leiden in den Schuhen anderer wie in unseren eigenen. Also werden 
wir aktiv, weil wir etwas gegen das Problem unternehmen KÖNNEN. Wenn wir nichts tun, sind wir 
genauso schuldig wie diejenigen, die das Problem aufrechterhalten. Weil wir eine Lösung haben! 

Gosia: Ich stelle mir vor, dass ihr eine Lösung innerhalb der Grenzen der Gesetze anbieten könnt.

Swaruu: Ja, genau. Und das Problem ist, dass viele Leute diese Lösungen möglicherweise nicht 
verstehen, da sie sehr metaphysisch sind. Kurz gesagt, sie ändern die Wahrnehmung der realen 
Personen, die die Matrix von innen manifestieren, und sie ändern / lösen das Problem. Die Probleme 
auf der Erde sind die äußere Reflexion / der Spiegel eines gespaltenen und traumatisierten Selbst der 
realen Menschen, die die Matrix manifestieren. Das ist das Problem hier! 

Gosia: Das ist sehr tief und ich liebe es. Die wirklichen Menschen hier sind diejenigen, die die Matrix 
manifestieren und aufrechterhalten, gedankengesteuert, die Matrix, die von den Negativen auferlegt 
wird. Um unser Wahrnehmungsbewusstsein zu ändern, bedeutet es die Matrix von innen heraus neu zu 
programmieren! Ich denke ich verstehe...! 

Swaruu: Ja, und deshalb sind wir, "meine Rasse" und ich, ich sage „Rasse“ weil es mir an besseren 
Worten mangelt, aber auch viele andere, in einer umfangreichen Kampagne, um Menschen auf der 



ganzen Welt massenhaft zu kontaktieren. Das ist so massiv wie nie zuvor. Wir, die wir dies tun, sind 
jedoch vergleichsweise wenige. Und die Kontakte finden nicht alle mit denselben Mitteln oder 
Kontaktmethoden statt. Die Methoden sind an die Aufnahmefähigkeit und die Vorlieben jedes 
Einzelnen angepasst. 

Gosia: Warum ist es jetzt massiv? 

Swaruu: Warum jetzt? Denn erst jetzt haben wir die Notwendigkeit des Massenkontakts verstanden. Es 
ist der wahre "Krieg". Es ist ein "Krieg" gegen den Geist und gegen die Wahrnehmung der Menschen 
auf der Erde. Die Probleme auf der Erde werden nicht mit Blockaden und Plasma Waffen gelöst. Es 
geht darum, die Natur der Matrix, ihr Innenleben, zu nutzen, um sich selbst zu besiegen. Wenn wir 
genug Leute kontaktieren und sie wecken können, helfen wir ihnen, die Dinge anders zu sehen, und 
dann sind sie es, die die Probleme lösen. Von innen, und das wird gegen kein Weltraumgesetz 
verstoßen. 

Gosia: Ich liebe es! Und ich kann mir vorstellen, dass ihr bereits früher in unserer Geschichte versucht 
habt, die Probleme zu lösen? Und ihr die Strategien immer wieder anpasst? 

Swaruu: Ja, das haben wir. Immer wieder versucht, zu beeinflussen. Wie Jeanne d'Arc. Meistens allein. 
Stark ausgebildete Taygetaner, die sich für das Wohl der Allgemeinheit in Gefahr bringen. 

Gosia: Ihr sagt, wir brauchen 51% der Menschen, um aufzuwachen, um die Zeit in eine positive 
Richtung zu lenken ... bei welchem Prozentsatz sind wir jetzt? 

Swaruu: Noch nicht ganz klar. Irgendwo in der Nähe von 49% bis 50%. Andere Rassen berechnen nicht
so günstige 32% 

Gosia: Ok! Nicht schlecht. Und warum seid gerade ihr auf den Gedanken gekommen, eine umfassende 
Kontaktstrategie umzusetzen?

Swaruu: Es ist entstanden, weil neue Informationen entdeckt wurden. Daten darüber, wie Zeit und 
Zeitlinien wirklich funktionieren. Wie ich oben sagte, besteht Eure reale Bevölkerung aus 
Sternensaaten. Metaphysisch gesehen seid ihr auf Erden wir alle! Wenn ihr also aufgeweckt werdet, 
beeinflussen wir direkt die Zeitachse in eine positive Richtung! 

Gosia: Befinden sich andere Planeten in einer ähnlichen Situation wie wir und helft ihr ihnen auch?

Swaruu: Ja, es gibt genau 9 andere Planeten in einem ähnlichen Zustand. 10 insgesamt. Aber keiner 
von ihnen befindet sich in einem so kritischen Zustand und ist so relevant wie die Erde. 

Gosia: Warum ist die Erde so wichtig? 

Swaruu: Weil sie uns und vielen anderen Spezies näher ist, weil sie voller Sternensaaten ist und wir alle
müssen auf unsere eigenen Sternensaaten aufpassen. Auch aus strategischen Gründen ist dies die 
negative Hochburg. Wenn die negativen Kräfte der Erde auf der Erde besiegt werden, werden auch die 



anderen Planeten von ihren Schwierigkeiten befreit. Die anderen Planeten sind zum Beispiel Mars und 
Venus, sie sind nur Knoten der Kabale der Erde. Die Erde ist der Schlüsselplanet! 

Gosia: Schlüssel in diesem Quadranten des Universums, meinst Du? Weil das Universum sehr groß ist!

Swaruu: Ja, in diesem Quadrant und das Problem der negativen Infiltration. 

Gosia: Kannst Du bitte das Problem der negativen Infiltration spezifizieren? 

Swaruu: Negative Kräfte, die in friedliche Planeten eindringen, um die indigene Bevölkerung mit 
Lügen zu übernehmen und zu dominieren durch Gedanken Kontrolle und für Dienst-am-Ego-Zwecke. 

Gosia: Das ist also auch ein Schlüsselplanet für sie? 
Warum so viel Interesse an der Erde von beiden Seiten? 

Swaruu: Das stimmt. Sieh es als "Hauptquartier" der negativen Kräfte. Und durch andere positive 
Zeitlinien ist die Erde auch das Hauptquartier der Föderation. Sie ist gleichzeitig das Hauptquartier der 
Streitkräfte und das Hauptquartier der Föderation. 

Gosia: DAS ist jetzt interessant! Du meinst, wir sind in anderen Zeitlinlien das Hauptquartier der 
Föderation? Wenn ihr uns jetzt hier helft, unterstützt ihr die Förderation auch in anderen Zeitlinien? 

Swaruu: Genau das sage ich. Hier ist alles konzentriert. 

Gosia: Und warum interessieren sich die Negativen für den 3D-Planeten? 
Oder meinst du, SIE haben es 3D gemacht? 

Swaruu: Wir (die Föderation) haben es 3D gemacht. Die negativen Kräfte haben es infiltriert, 
unterwandert und die 3D zu ihren Gunsten eingesetzt. Wir wollten nicht, dass es ein so schwieriger Ort 
wird. 

Gosia: IHR habt es 3D gemacht? ES WIRD INTERESSANT! Ich muss dieses Thema speichern, um 
später näher darauf einzugehen. Insgesamt fühle ich mich großartig, mit Dir zu plaudern ... obwohl ich 
immer noch nicht weiß, warum ihr uns so viele Informationen gebt. Ich fühle mich so privilegiert und 
kratze mir immer noch am Kopf :) 

Swaruu: Wir machen das, weil es notwendig ist. Sieh diese Informationen als eine reale erdverändernde
„Munition“ an. Es ist nicht Information, es ist eine „Anweisung“.


